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猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
は
、
１
２
月
市

議
会
一
般
質
問
最
終
日
の
１
２
月
４
日
、
浜
田

博
市
長
の
政
治
姿
勢
な
ど
に
つ
い
て
日
本
共
産

党
市
議
団
の
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
基
づ
き
な
が

ら
質
問
し
ま
し
た
。

日本共産党 えんど久子市議 １２月市議会で

浜田市長の を質す
え
ん
ど
久
子
市
議
は
「
先
日
国
保
税
の
負
担
軽
減
を

と
い
う
市
長
の
選
挙
公
約
に
つ
い
て
『
財
政
状
況
を
勘

案
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
』
『
赤
字
解
消
も
負
担
軽
減

だ
』
『
公
約
を
引
き
継
い
で
い
き
た
い
』
と
答
弁
し
た

が
、
お
か
し
い
の
で
は
。
勘
案
し
た
う
え
で
で
き
る
と

判
断
し
た
か
ら
公
約
し
た
の
で
は
な
い
の
か
。
中
部
地

域
に
児
童
館
・
子
育
て
支
援
セ
ン
タ
ー
を
と
い
う
公
約

も
で
き
て
い
な
い
が
、
場
所
の
見
通
し
も
な
く
現
職
市

長
が
公
約
し
た
の
か
。
無
責
任
で
は
」
と
問
い
ま
し
た
。

え
ん
ど
市
議
は
、
共
産
党
市
議
団
の
市
民
ア
ン
ケ
ー

ト
結
果
を
紹
介
し
「
市
長
の
政
治
判
断
で
実
現
す
べ
き
。

来
年
度
の
国
保
税
を
決
め
る
の
は
浜
田
市
長
だ
。
来
年

度
引
き
下
げ
を
」
と
強
く
求
め
ま
し
た
。

国
民
健
康
保
険
税
の
引
き
下
げ
を
一
貫
し
て
求
め
て

き
た
の
は
日
本
共
産
党
だ
け
で
す
。
国
民
健
康
保
険
事

業
を
都
道
府
県
に
移
そ
う
と
い
う
動
き
が
強
ま
っ
て
い

ま
す
。
日
本
共
産
党
は
今
後
と
も
国
保
税
の
負
担
を
軽

く
す
る
た
め
に
み
な
さ
ん
と
ご
一
緒
に
が
ん
ば
り
ま
す
。

浜
田
市
長
は
「
国
保
税
に
つ
い
て
は
、
で
き
る
だ
け

値
下
げ
を
し
た
い
と
い
う
思
い
は
あ
っ
た
。
引
き
下
げ

は
最
終
目
標
で
あ
り
な
が
ら
、
赤
字
が
膨
大
な
中
で
赤

字
解
消
を
優
先
さ
せ
た
。
黒
字
に
な
れ
ば
当
然
下
げ
て

い
く
と
い
う
の
は
引
き
継
ぐ
。
公
約
の
立
て
方
に
つ
い

て
の
指
摘
は
真
摯
に
受
け
止
め
た
い
」
な
ど
と
答
弁
。

実
現
の
見
通
し
も
な
く

公
約
し
た
の
か

市
長
「
下
げ
た
い
と
思
っ
た
が
…
」

来
年
度
国
保
税
引
き
下
げ
を

１．国民健康保険税の引き下げ ５０．９％

２．介護保険料・利用料の軽減 ４６．３％

３．医療費の負担軽減 ３６．０％

４．ワンコインバス ３５．０％

５．福祉施設の増設・拡充 ２４．２％

６．雇用の確保 ２１．４％

市民アンケートへの回答
福祉医療について特に望むものは



日本共産党市議団のＨＰや、え

んど久子のＨＰ「はっぴーえんど

どっとねっと」をぜひご覧下さい。

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、

市
職
員
の
姿
勢
に
つ
い
て

「
誠
実
な
対
応
も
多
い
が
」

と
前
置
き
し
た
う
え
で
市

民
奉
仕
の
徹
底
を
求
め
ま

し
た
。
ま
た
「
市
民
生
活

に
国
政
の
影
響
が
非
常
に

大
き
い
。
国
に
対
し
市
長

と
し
て
声
を
上
げ
る
べ
き
」

と
質
問
。

「
市
民
が
主
役
と
い
う

市
長
の
考
え
を
職
員
に
徹

底
す
る
よ
う
努
め
た
い
」

と
中
尾
副
市
長
が
答
弁
。

「
市
民
生
活
に
大
き
く
影

響
す
る
こ
と
に
つ
い
て
は
、

こ
れ
か
ら
も
市
長
会
を
通

じ
て
国
に
要
望
し
て
い
き

た
い
」
と
浜
田
市
長
が
答

え
ま
し
た
。

え
ん
ど
久
子
市
議
は
１
期
目
の
時
か
ら
市

長
の
退
職
金
が
高
す
ぎ
る
と
、
く
り
か
え
し

引
き
下
げ
を
主
張
。
１
０
年
前
は
４
年
分
で

３
２
６
０
万
円
だ
っ
た
も
の
を
４
４
％
引
き

下
げ
さ
せ
ま
し
た
。
そ
れ
で
も
、
４
年
分
で

約
１
８
４
０
万
円
で
す
。

え
ん
ど
市
議
は
市
民
の
声
を
紹
介
し
、

「
浜
田
市
長
は
市
民
の
目
線
と
い
う
が
６
５

％
が
高
す
ぎ
る
と
回
答
し
て
い
る
。
一
部
で

も
返
す
気
は
な
い
か
」
と
質
問
。
し
か
し

「
報
酬
審
議
会
の
決
定
を
尊
重
す
る
」
と
部

長
が
答
弁
。
浜
田
市
長
は
答
弁
し
ま
せ
ん
。

今の日本は老人と貧乏人は早く死ねと

言わんばかりの世の中になっていて生き

る希望も持てません。

国民の年金を減らし、増税して苦しめ、

安心して結婚して子どもも持てないよう

にしているのに、海外では大して効果が

あると思えないのに、国民の税金をジャ

ブジャブと捨てるようにバラまいている

としか思えない。今のままではどんどん

日本が悪くなっていくような気がします。

はっきり言って政治に絶望しています。

６０代 男性

国
の
悪
政
の
影
響
が
大
き
い

えんど久子市議はフェースブックも

しています。覗いてみてください。

えんど久子市議が市議会で読み上

げて紹介したアンケートにられた声

４
年
ご
と
に

市
長
退
職
金

４
年
間
で
１
８
４
０
万
円
！

任期四年間からして高すぎる。あくまで

公僕の俸給として。市民や県民の税金だよ。

私は３８年間勤務した結果１００万円未

満でした。一般病院で常勤ナースとして、

もちろん夜勤もしていました。

市長と知事の退職金は返上させてほしい。


